



Wir danken von Herzen

Herzlichen Dank für die große Anteilnahme beim Abschied von

Margrith Steiger – Sidler

Wir sind sehr dankbar für die mitfühlenden Worte und die herzliche Anteilnahme, die wir in den Tagen und Wochen des Abschieds erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die liebevoll geschriebenen Karten, die tröstenden Worte und die zahlreiche Begleitung am Abschiedsgottesdienst.

Unser besonderer Dank geht an:

Herrn Pfarrer Beat Auer danken wir für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier

Der Pflegegruppe 2 des Alterszentrum im Geeren für die liebevolle Pflege und Betreuung

Seuzach, im Oktober 2021

Die Trauerfamilie